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Ao vigésimo primeiro dia do mes de setembro de 2021, da ra Cristã, no P enário

Vereador Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de

Itaquaquecetuba, Estado de São Paulo, realizou-se a Trigésima Sessão Ordinária, da Primeira
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a presidência do Vereador David
Ribeiro da Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado

ocupando a Segunda Secretaria o Vereador Cesar Diniz de Souza. Às 17h00, verificou-se a

presença dos seguintes Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Cesar Diniz
de Souza, David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva Edimar Candido de Lima, Edivan

Olinda de Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto
Aparecido do Nascimento Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da

Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano Fernandes Almeida,
Rogue Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e ausência da Vereadora: Simone

Patricia Soares. Essa Sessão será realizada presencialmente aos vereadores e funcionários

escalados, com a presença de até 50% da capacidade de público, conforme o Ato nº 16/2021,

seguindo as recomendações sanitárias referentes ao COVID 19. Havendo quórum regimental
com a Graça de Deus o Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária. Com a

palavra o Vereador Edson de Souza Moura: “Boa noite público presente, Vereadores,

Presidente. Falar sobre as estações de trem, a reforma, o Andrépassou para mim hoje, veio
um Ofício que vai serfeito até o final do ano o edital do Manoel Feio e também do Aracaré e

2022 vai sair do centro. Tem um TAC não é Senhor Presidente que você entrou na época, que

vai fazer a reforma agora também”. Com aparte o Vereador David Ribeiro da Silva:
“Então Nobre Vereador eu estava até vendo a postagem do Prefeito, que tem sido um

Prefeito atuante, combativo, tem ido para cima e procurando sempre o melhor para nossa
Cidade. Em 2015 através de uma ONG que a gente tem entramos com uma representaçãono

Ministério Público contra a CPTM cobrando acessibilidade, não reforma e modernização,

deixar bem claro para todo mundo entender, porque não adianta eu falar uma coisa que não

foi eu que pedi. Então naquele momento eu vi que as pessoas que tinha acessibilidade
reduzida sofriam muito para subir aquela escada, principalmente no Manoel Feio no horário
de pico, aquela passarela chega balançar, correndo risco muito grande de acontecer um

acidente. eu fiz a representação no Ministério Público da nossa Cidade, que encaminhou

para o Ministério Público da pessoa com deficiência da capital, onde já existia um TAC, se

eu não me engano com 30 cidades e o Município de Itaguá não estava incluído, que através
deste TAC incluíram a nossa Cidade para fazer a acessibilidade. Eu estive com o Deputado
Thiago Aurícchio conversando com o Presidente da CPTM, ele mandou a resposta para mim

dizendo que até dezembro começaria a sua obra da acessibilidade. Eu vi ontem na rede
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social do Prefeito, que realmentejá vai começar, já foi lançado o editalpara acessibilidade e

hoje eu tive essa notícia melhor ainda que Vossa Excelência falando que através do

Deputado André do Prado esteve lá conversando que não vai ter só acessibilidade, também

vai ter a construção nova da estação e a modernização. Porque eu sempre bati o Nobre

Vereador, por que a nossa Cidade sempre foi discriminada do restante do Alto Tietê e agora
através do Prefeito Doutor Eduardo, como eu já falei um Prefeito Combatente, vaipara cima,
esteve lá com Vossa Excelência, Dr. Roque, a Vereadora Simone também e o Deputado André
do Prado, bateram em cima, porque é uma coisa muito importante, você pega aqueles idosos

que quase não consegue andar, principalmente aquelas pessoas cadeirantes, sofre muito, as

vezes tem que ir até a estação de Itaguá, voltar para poder ir para São Paulo, é um descaso

muito grande da CPTM. Mas eu queria parabenizar Vossa Excelência, parabenizar o

Prefeito novamente, pelo excelente trabalho que ele vem fazendo, é um passo muito
importante para a evolução da nossa Cidade, veja o pacote de obras que está vindo para o

nosso Município. Então tem um velho ditado... o locutor dele acho que é o Ail, sempre fala
que Itaquá era conhecido como a cidade abandonada e agora em Itaguá começa o Alto Tietê,

era o pato feio e hoje está se tornando o lugar mais estratégico para vinda de indústria,

comércio acessibilidade que vai ter do Rodoanel, tem um pacote de obras muito grande que

está vindo para o nosso Município. Então isso é importante para que os munícipesfiquem
sabendo de todo trabalho, que não só o Prefeito, mas que todos nós estamos empenhados em

cima dessa nova estrutura do nosso Município, principalmente as estações que é uma luta
que não foi só minha, entendeu não foi só de Vossa Excelência, tem outros Vereadores

também lá atrás que vinham batalhando há muito tempo nós simplesmente demos

continuidade a esse trabalho e graças a Deus vai sair essa obra agora eu tenho certeza que

vai sair, eu vi o Ofício de Vossa Excelência que o Deputado André do Prado colocou, eu

tenho muito que agradecer o Deputado André do Prado por esse trabalho que ele vem

fazendo, um Deputado que Vossa Excelência está sempre com ele, sempre atuante, sempre

combatente e tem ajudado muito nosso Município, entendeu? Isso é muito importante para
que as pessoas vejam quais são os Deputados que realmente está ajudando o nosso

Município. Então mais uma vez parabenizar Vossa Excelência, parabenizar o Prefeito e o

Deputado por esse excelente trabalho, porquefuturamente nós vamos ter as nossas Estações

com a acessibilidade, aonde a pessoa que tem dificuldade na sua acessibilidade vai ter um

elevador, ela vai ter mais oportunidade assim de não ficar pedindo favor para as pessoas

para poder pegar uma condução, independência, ela paga por aquela condução. Então mais

uma vez parabéns a Vossa Excelênciapelo excelente trabalho e falar que pode contar sempre

com esse Vereador, estamos a disposição para ajudar o nosso Município. Muito obrigado
Vereador”. Retoma a palavra o Vereador Edson de Souza Moura: ' Obrigado e aqui a luta
de toda a Câmara não é Doutor Roque Tambem vai ter outra reunião com o André lá, vão

chamar o Doutor Roque, a Simone, eu vou estar junto e fazer um convite para o David
representando a Câmara inteira ' Com aparte o Vereador Roque Levi Santos Tavares:
“Nobre Vereador Edson Moura, Vereador combativo nós estivemos realmente nessa
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reunião, às vezes David quando vai para rede social, as pessoas falam. é mais uma reunião,
mais uma enganação e não é bem assim, tudo tem o seu tempo de maturação, como disse o

Vereador David e o Vereador Edson é uma luta antiga de muitos Vereadores dessa Casa e

agora graças a Deus foi um momento que deu certo, o empenhopolítico do Prefeito Eduardo,
que nós estivermos lá junto com a bancada do PL, o Deputado André do Prado que está

levantando a bandeira do nosso Município, está levando a gente para aquele local que a

genteprecisa, local de destaque, atender muito bem a população. Aindaficou acertado lá não

é Nobre Vereador Edson, que na estação do Manoel Feio e na estação de Itaguá o Deputado

André do Prado, inclusive o Deputado Olimpio ficaram de arrumar uma verba para também

estender com um Terminal, para atender ainda melhor a população de Itaquá, vão

apresentar uma Emenda e oportunamente, mas é um passo de cada vez, primeiro as estações,

depois o terminal porque sabemos que ninguémfaz nada do dia para noite tudo de uma vez,

e um dia, após o outro e depende de colocar no orçamento para que as coisas aconteçam.

Temos a boa vontade da Câmara Municipal, a boa vontade e a competência do Prefeito, do

nosso Deputado André do Prado que está encampando a bandeira de Itaquaquecetuba
Parabéns Nobre Vereador”. Retoma a palavra o Vereador Edson de Souza Moura:
“Obrigado, tem também Doutor Roque dia 1º de outubro vai abrir a duplicação

Arujaltaquá abre agora os envelopes são sete faixas e uma de ciclismo ela vai parar no

Monte Belo, no trevo, dali até Arujá. Então é uma obra que vai mudar Itaquá, fazendo essa

obra, mais as reformas das estações vão dar um salto muito grande Itaguá”. Com aparte o

Vereador Elias Rossi: “Nobre Vereador Edson Moura há 12 anos atrás eles quiseramfazer
uma estação nova, eles queriam abandonar a estação do Aracaré e queriam fazer uma

estação nova, já na divisa de Poa mais para Poa do que para Itaguá praticamente,
entendeu? E nós fizemos um abaixo-assinado na ocasião na região do Aracaré com 12 mil
assinaturas para que fosse feito reforma na estação e não construção de nova estação na

época. À gente vem já de muito tempo como falou o Nobre Vereador Doutor Roque já
batendo em cima disso, na ocasião, no fim não foi feito nem a mudança mas foi garantido
para nos que a estação não seria mudada, entendeu? Então é de suma importância que

quando vier essa obra se certifica que essa obra seja de reforma e não de construção de nova

estação fora do local e abandonar aquela estação entendeu? Muito obrigado e parabéns
pelo trabalho de vocês”. Com aparte o Vereador Roque Levi Santos Tavares: “Só

complementandorealmente Nobre Vereador Elias você foi muito feliz em trazer a baila esse

assunto, onde queriam naquela ocasião tirar uma estação de Itaquaquecetuba, nos temos que

aparelhar a nossa cidade e não desaparelhar, três estações, passar a ter duas e fica pior
ainda. Itaquaquecetuba como bem disse o Vereador David, uma Cidade que tem tudo para
crescer cada vez mais, está na beira da Dutra, da Trabalhadores Rodoanel, agora o

Corredor Metropolitano e isso faz com que a Cidade cresça e apareça cada vez mais no

cenário do Alto Tietê e no cenário do Brasil Agora voltando, a gente tem que destacar

sempre que o próprio Secretário de TransportesAlexandre Baldy, eu já falei na outra vez que

usamos a Tribuna sobre o mesmo tema, ele disse se não sair a licitação para a reforma das
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duas estações esse ano e uma no ano que vem se não sair as solicitações, tem que sair o

Secretário, então está cumprindo a palavra, está saindo, foi isso que ele falou lá, faloupara
todo mundo ouvir, para todo mundo gravar e nós temos a grata satisfação de estar
anunciando essa obra para o nosso Município”. Com aparte o Vereador Elias Rossi: “Com

certeza, eu so queria dizer o seguinte, que deixaram nós no gelo a 12 anos praticamente não

é? E agora com o trabalho dos Nobres Vereadores, dessa Câmara toda apoiando os Nobres

Vereadores, nós temos essa esperança agora que a palavra dele será cumprida Muito
obrigado Nobre Vereador”. Com aparte o Mario Lucio da Silva: “Queria
parabenizar Vossa excelência pela atitude, pela perseverança e não deixa de correr atrás.

Como disse o Vereador Elias Rossi há 12 anos eles queriam mudar a estação para divisa de

Poá, naquela passarela, foi um trabalho dessa Câmara, como está sendo agora com a Vossa

Excelência, com a lealdade, com trabalho, correndo atrás e se Deus quiser nós vamos ter

esse sonho tudo começa e tem um fim se Deus quiser esse fim vai ser feliz. Eu parabenizo o

Senhor, Doutor Roque, Simone e o Andrépor lembrar de Itaquaquecetuba pela primeira vez

na história de Itaquaquecetuba, tem que dar valor a quem merece, pelaprimeira vez na nossa

Cidade tem um Deputado que está lembrando, como diz o povo na cidade “O Patinho Feio
está ficando bonito. Na última sexta-feira nós tivemos uma reunião com o Senhor Prefeito,
com todos os Vereadores, saímos de lá com certeza contente, pelas obras que a nossa Cidade
no decorrer do ano vai ter, no decorrer do mandato e essa Casa está aqui para ajudar a

Administração e ajudar a Cidade. Mais uma vez Nobre Vereador Edson leva o meu abraço

para o André do Prado, cujo no passado estive candidato com ele, ele Estadual, eu Federal
estivemos juntos, vamos estar sempre juntos, porque quando tem um Deputado que vem na
nossa Cidade e veste a camisa, nós temos que parabeniza lo, não pode deixar de lembrar,
isso é muito importante. Parabéns Edson, Doutor Roque esteve na reunião, Simone e há 12

anos atrás como disse o Vereador Elias Rossi nós fizemos um movimento está lembrando

bem queria mudar a estação para a passarela em Poá, foi uma luta, Coronel Ferrarini
também nos ajudou na época como parlamentar e hoje a cidadejá conseguiu um sonho, essa

Casa o Nobre Vereador Edson, Doutor Roque, Simone e todos nós, quem vai ganhar é a

nossa Cidade e tem um Prefeito que é incansável, tem que dar valor a quem merece, quem

merece você tem que lembrar, o Prefeito está surpreendendo muita gente, a mim não porque
quando ele me disse Mario ajuda nós na eleição nós ajudamos a cidade estamos junto
para ajudar a cidade Então eu parabenizo Doutor Eduardo pela atitude, pela perseverança,
pela lealdade que ele tem com essa Casa e essa Casa tem com o Doutor Eduardo, com

certeza Doutor Roque só tem que ganhar com isso o nosso Município. Meu muito obrigado”.
O Senhor Presidente argumenta: “É rapidinho, só para eu fazer uma homenagem também

para um grande amigo meu, que em 2015 quando a gente fez um documento para dar
entrada no Ministério Público, houve toda uma conversa e a gente já estava cansado de

tentar marcar reunião na CPTM e não conseguia, não era atendido. Tinha um amigo meu

que hoje é falecido, deixou saudade que é o João Barba ele não tinha uma perna e eu falei:
João a gente precisa ir até estação e mostrar para a população a dificuldade que essas
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pessoas que tem a mobilidade reduzida, o que sofre você topa ir comigo lá”, pegamos uma

cadeira de rodas colocamos ele, fomos até a estação do Manoel Feio, chegamos estava eu,

ele, o Agnaldo, o Éder e pedimos para ele subir a escada com a cadeira de rodas, ele foi se

batendo, tentando subir, ele não tinha uma perna, ele foi tentando e a gente tirando foto para
a gente poder fazer o documento, para poder mandar para o Ministério Público, já tinha
conversado, já estava tudo certo e chegou um momento que ele estava subindo na escada que

até foi um momento de distração, que ele quase caiu mesmo na escada, chegando em casa

preparamos o documento e mandamos ao Ministério Público, porque o que a gente queria
naquele momento era a acessibilidade, porque é desumano as pessoas que tem mobilidade
reduzidapara subir pegar o trem e como o Estado no próprio Município exige que qualquer
comércio, qualquer estabelecimento tem que ter a acessibilidade, porque que o Estado está

de fora. Então foi em cima disso, o Doutor Roque sabe e nesse documento que nós fizemos,

também mandamos com cópia para o Direitos humanos, para que eles fossem para cima
também da CPTM. Eu queria aproveitar esse momento da sua fala, para fazer uma

homenagem a esse grande amigo meu, que me ajudou naquele momento, que é o João Barba,
hoje falecido mas ele sonhava com esse momento, entendeu? Então está chegando,

infelizmente ele não vai poder desfrutar desse momento, mas tem várias outras pessoas que

tem a mobilidade reduzida que vai conseguir. Então obrigado pela palavra mais uma vez,

mas eu não podia deixar de fazer essa homenagempara esse grande amigo nosso”. Retorna a

palavra o Vereador Edson de Souza Moura: “Conseguiu não é Presidente? Nós

conseguimos, está aí a acessibilidade Tambémfalar o Prefeito, sem ele não faz nada, não é

Doutor Então o Prefeito na sexta-feira levou lá na Bonsucesso, fazer do Buraco do Gibi até

Guarulhos, dentro de Guarulhos até a River, vai ser feito tudo, o DER veio junto, é uma

conquista do Doutor Eduardo para ajudar muito aquela Estrada Bonsucesso que faz parte
para Guarulhos e vai ajudar o Parque Piratininga, Viviane, Itapuã, Pequeno Coração, vai
ajudar muito ali, var ser uma obra de 8 km, Fora as outras Vicinais, o André ajudou nas

outras, o Doutor correu atrás, recebeu um telefonema do DER, essa obra e muito importante
para laqua também, fora as outras estão vindo são muita obras. Fora também os

Vereadores aqui empenhados que trouxeram verbas de Emenda de Deputados, são muitas
Emendas, está vindo muito dinheiro. Doutor Eduardo vai fazer uma gestão no ano que vem

com um monte de obras graças a todos Vereadores aqui, tudo que está fazendo aqui, é

graças a todos aqui, se eu faço um requerimento, todos aqui aprovam, então o mérito é de

todo mundo, não é isso? Então Obrigado por todos e essa luta incansável por Itaguá junto
com o Prefeito”. Com aparte o Vereador Sidney Galvão dos Santos: “Boa tarde a todos,

jornalista, Nobres Vereadores presentes, o público e você que está na internet
acompanhando, boa tarde. É um privilégio de ver uma luta de muito tempo muitos outros

Vereadores e agora a nova Câmara Municipal votando e apoiando uma luta do passado que

foi falado aqui por todos os Nobres Vereadores e agora nós vemos o Edson Moura, Doutor
Roque, Simone foram lá presente o Deputado André do Prado junto com o Prefeito. Nobre
Vereador meus parabéns pelo trabalho, você incansavelmente nessa luta porque para subir
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naquela estação do jeito que é, meu amigo o negócio treme todo, inclusive a do Manoel Feio
pior ainda, toda furada, remendada, não é isso? Está muito feio ali e aí saber que agora vai
ser concluído na nossa Administração, nós só tem que dar os parabéns a todos os Vereadores

que apoia o Prefeito, o André do Prado que está aqui, pegou essa causa, está trabalhando,

lutando junto com Edson Moura, parabéns para o Deputado porque quando a pessoa investe
aqui na nossa Cidade, não está investindo num bairro, como o Doutor Roque falou da outra
vez, está investindo em toda a cidade e às vezes a gente fala de uma forma diferente mais a

gente compreende, quando qualquer Deputado que vem de fora investe aqui, está ajudando a
população. Quero dar os parabéns para o Nobre Vereador Edson Moura, Vereador

combativo nesta luta a todos e o Prefeito Eduardo que surpreendeu, para mim parece que ja
tinha a Cidade na cabeça, a gente fica vendo as lives do Dr. Eduardo, nosso Prefeito cada

hora uma notícia boa, se a gente ficar vendo, são várias notícias boas, passa de um dia para
outro, o Prefeito corre atrás e o desempenho da Câmara Municipaljunto com Prefeito para
defender a nossa Cidade, do jeito que está indo muitas coisas boas o povo que você que está

do outro lado, que às vezes faz crítica e não é legal aquelas críticas que não são construtivas,
você está fazendo uma coisa e a pessoa só ver o lado negativo, nunca a pessoa é capaz de

dizer. “Parabéns acertaram aqui estou vendo”, você está fazendo uma coisa e o cidadãofala
de outra coisa, não tem nada a ver, para não dar os parabéns, para não dizer que nós

estamos trabalhando, bem isso também, está vendo é obra todo dia, é cada momento a gente

consegue ver o Doutor falando: “Olha vai ser inaugurado aqui... Vai ser feito aqui. . Vai ser

feito aquilo... Você fica até imaginando como o Doutor consegue tanta coisa assim? Porque
está todo mundo trabalhando aí vai lá o cidadão e diz assim: “É os Vereadores só diz sim ao

Prefeito”, quem vai dizer não, numa coisa boa? quem vai dizer não, nas estações? Quanto
tempo essas Estações estão abandonadas, vem uma luta da outra administração dos

Vereadores que estavam lá, lutando para não tirar a estação, que os Nobres Vereadores

Mario e o Eliasfalaram, que iria mudar a estaçãopara complicar a situação do povo e vocês

lutaram não deixaram mudar e hoje vai ser reformada graças a Deus, a essa administração
e a todos que estão empenhados em mudar essa situação para o bem da Cidade então como

você vai dizer não”? Tem pessoas que querem que a gente seja oposição na marra, diz não, só

está feliz se dizer não ao Prefeito, eu fico pensando.. parte da Imprensa... tem imprensa que

reconhece, mas tem alguma imprensa que ele quer ver todo mundo dizendo não a tudo, não

existe isso, antes de nós e dizer sim na sexta-feira ficamos discutindo projetos com o

Prefeito todos os Vereadores presentes o destino da Cidade sendo discutida para o bem,

vocês não tem a noção do que vai acontecer e todos os Vereadores têm o poder de falar
independentemente, quando nós discutimos um assunto todos juntos somos nós que estamos

ali todos tem o direito de falar, perguntar e todos da sua opinão e quando vem para a

Câmara Municipal aqui, já veio uma coisa que nós já concordamos, porque nósjá discutimos
antes. Então muito obrigado a todos, obrigado meu Nobre Vereador Edson Moura, o Andre
do Prado. Muito obrigado a todos”. Com aparte o Vereador Rolgaciano Fernandes
Almeida: “Eu sei que já avançou bastante sobre esse tema, mas é um tema muito importante,
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eu fico muito feliz com essa conquista. A gente em 2017, eu montei umas tendas dentro das

estações e comecei a coletar assinaturas, coletamos 10 mil assinaturas, entregamos para o

Geraldo Alckmin, não aconteceu nada, então logo saiu do governo para disputar a

presidência, assumiu Marcio França, fiz uma campana em Poá para pegar o Marcio França,
entreguei um monte de caixas com as assinaturas, as cópias que tinha ficado entreguei ao

Marcio França, não aconteceu nada. Então Edson parabéns, essa reunião que vocês tiveram,
você Doutor Roque na CPTM, essa ação do David na CPTM tentou no Ministério Público,

tudo isso somou forças para que isso pudesse acontecer e é uma realidade hoje, ja está

licitando, ou já está licitado é merecido, porque Itaquaquecetuba sempre foi esquecida nesse

aspecto de investimento por parte da CPTM, reformaram tudo, todas as linhas, a variante
vieram até Romano, construiram Estações novas, pularam Manoel Feio, Itaquaquecetuba e

Aracaré, fizeram Calmon Viana, coisa mais linda, Suzano, Itaquaquecetubaficou para trás.

Então isso que está sendo noticiado, que o nosso Prefeito noticiou nas redes sociais dele, eu

vi ele noticiando, fiquei muito feliz mesmo, eu acho que o mais importante de tudo isso

Edson, é o beneficio que a nossa população está recebendo, primeiro essa Estação Manoel
Feio que de fato para quem tem mobilidade comprometida é um caos e agora David nós nos

reunimos aqui para que venha a reforma da Estação Central, vamos cobrar la também o

Secretário se comprometeu, a Estação do Aracaré que é uma estação histórica, como o Elias
relatou o Mário na época houve uma briga grande, até o ex vereador Oscar Cabreira
levantou essa bandeira também, coletou assinatura para não haver essa mudança de local, o

Elias na época lutou bastante por isso e manteve no local, agora tem que reformar, porque
aquelas passarelas balançam, tem buracos na passarela, não é possível a CPTM tão rica
como é. Então como o nosso Prefeito fala gostando, ou não gostando do calça apertada
hoje Itaquaquecetuba está sendo lembrado não é Edson? Então vamos fazer justiça e que

venha mais coisas boas para Itaquaquecetuba Obrigado e desculpa eu me alongar tanto”.
Retoma a palavra o Vereador Edson de Souza Moura: “Presidente eu vou fazer em nome

da Câmara, agradecer ao Douglas do Turismopelafesta e o Magrão também e o Prefeito, foi
umafesta muito bonita, que fechou Itaguá inteiro. Obrigadão ao Douglas e o Magrão”. Pela
ordem se manifesta o Vereador Rolgaciano Fernandes Almeida: “Eu até sugeriria para o

Presidente chamar o Douglas aqui, para parabenizar pelo evento que foi fantástico”. O

Senhor Presidente convoca o Colégio de Líderes para recepcionar o Secretário de Turismo
Douglas para adentrar ao Plenário e que o mesmo fosse ovacionado com uma salva de

aplausos. E assim foi feito. Não havendo mais Vereadores inscritos para fazer uso da palavra,

passaremos para o Pequeno Expediente. O Senhor Presidente determina o Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho que proceda a leitura da Ata da 29º

Sessão Ordinária de 2021 realizada no dia quatorze de setembro de 2021, que apreciada pelo
Plenário, foi APROVADA por 18 (dezoito) votos favoráveis e uma ausência. O Senhor
Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para

que faça a Leitura das Correspondências Receb das: Correspondência Recebida Nº
209/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo. Assunto: Correspondência em
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Assunto

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba

resposta ao Requerimento nº 412021 de autoria do Vereador Sidney Galvão dos Santos.

Correspondência Recebida Nº 210/2021. Autoria: Secretaria Municipal de Governo.

Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 2377/2021, de autoria do Vereador
Luiz Carlos de Paula Coutinho Correspondência RecebidaNº 211/2021. Autoria: Tribunal
de Contas do Estado de São Paulo Assunto: Encaminha decisão do Tribunal de Contas do

Estado de São Paulo, julgando irregulares a Tomada de Preços - Edital 06/2014 -

Contratação de empresa especializada para implantação do Centro Dia do Idoso, Centro
Novo Dia no município de Itaquaquecetuba. Correspondência Recebida Nº 212/2021.
Autoria: Tribunal de Contas do Estado de São Paulo Assunto: Encaminha decisão do

Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, julgando irregulares a Concorrência Pública
01 2014 Contratação de empresa especializada para construção de Unidade Básica de

Saúde no município de Itaquaquecetuba. O Senhor Presidente determina o Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura dos

Requerimentos: Requerimento Nº 55/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva Assunto:
Reguerendo que a Empresa MRS estude a possibilidade para a construção de ponte de

veículos e pedestres na Rua Pedro Américo localizada no Bairro Vila Maria Augusta neste

Município. Requerimento Nº 56/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Requerendo ao Senhor Governador, ao Secretário Estadual de Habitação e ao Presidente da

CDHU que estudem a possibilidade de realizar um mutirão de transferência de titularidade
para os moradores de apartamento de CDHU que já moram a mais de 10 anos e não estão

regularizados. Estude também a possibilidade de refazer novos acordos de dívidas a

mutuários que perderam a renda por conta da crise da pandemia. Requerimento Nº
57/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva : Reguerendo ao Excelentíssimo

Deputado Estadual Thiago Auricchio que intervenha junto ao Governo do Estado de São

Paulo João Doria objetivando que seja agilizada a implantação Unidade de Farmácia de

Álto Custo e também a Unidade do Instituto Médico Legal (IML) em nosso município.

“Encaminho para análise de vícios formais, nos termos do Parágrafo Único do Artigo 90

do Regimento Interno os Requerimentos em deliberações”. O Senhor Presidente relata:

“Antes da continuidade aqui, eu queria agradecer a presença da Imprensa, do Noel, do

Lucas Pires que a gente chama de Carioca também da Imprensa. Então eu gostaria de

agradecer a presença deles”. Pela ordem se manifesta o Vereador Roque Levi Santos
Tavares: “Requeiro que Vossa Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na Ordem

do Dia dos Requerimentos nº 55/2021, 56/2021, 57/2021 e que sejam lidas apenas suas

ementas, haja vista que foram lidas em Sessão que as deliberaram”. “Submetido à discussão

o Requerimento Verbal do Vereador Roque Levi Santos Tavares, ninguém se manifesta.
Posto em votação é APROVADO por 18 (dezoito) votos favoráveis e uma ausência. O

Senhor Presidente convoca o Primeiro Vice Secretário Vereador Ricardo de Brito
Ferreira que proceda à eitura das Indicações: Indicação Nº 2401/2021. Autoria: Diego
Gusmão Silva Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a poda de árvores na Rua

Dirce, altura 54 Estância Guatambu Indicação Nº 2402/2021. Autoria: Edivan Olinda de
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- Assunto: Solicitando à EDP Bandeirantes S.A que providencie a REMOÇÃO DO
POSTE DE ENERGIA ELÉTRICA que se encontra defronte à garagem particular localizado
na Estrada do Pinheirinho Novo, 1205, Jardim Alpes de Itaquá, Itaquaquecetuba - SP.

Indicação Nº 2403/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal serviços de revitalização colocação de pontos de iluminação e calçadas
ao redor de toda sua extensão, na praça localizada a Rua Arandu altura 110, Jardim Caiubi.

Indicação Nº 2404/2021. Autoria: Diego Gusmão Silva Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito Municipal serviços de manutenção de iluminação, em carater de urgência, nas ruas
Álto de Sorocaba, Rosário do Sul e Alta Sorocabana, em todas as suas extensões, Parque
Viviane/Jardim Adriane. Indicação Nº 2405/2021. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito que seja feita a implantação de braços com luminárias, na
Rodovia João Afonso de Souza Castellano, altura do nº 9000 aceso a Rua Marcelino de

Fernandes, Vila Popular, neste município. Indicação Nº 2406/2021. Autoria: Cesar Diniz de

Souza Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, troca da luminária do posto da rua Marilia
nº 642 Vila Bartira, que se encontra pendurada. Indicação Nº 2407/2021. Autoria: Gilberto
Aparecido do Nascimento Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providências
para que sejam realizados serviços de tapa buraco, localizados na Estrada dos Índios,
próximo ao numero 2830, Jardim Caiubi. Indicação Nº 2408/2021. Autoria: Gilberto
Aparecido do Nascimento. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a

implantação de calçada, na Praça situada entre as Ruas Agudos e Santa Adélia, Jardim
Caiubi. Indicação Nº 2409/2021. Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento. Assunto:

Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, providênciaspara que sejam realizados serviços
de limpeza e desentupimento de bueiro, localizado na Estrada da Promissão, defronte ao

numero 386, Jardim Carolina. Indicação Nº 2410/2021. Autoria: Ricardo de Brito Ferreira.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal com urgência o serviço de troca de

lâmpadas por toda extensão da Rua Fernando de Vasconcelos Rossi Bairro da Pedreira.
Indicação Nº 2411/2021. Autoria: Rolgaciano FernandesAlmeida. Assunto: Solicitando ao

Prefeito Municipal, para que seja executado Serviços de Troca de Lâmpada, na Rua

Diamantina, Bairro Vila Virgínia, neste Município Indicação Nº 2412/2021. Autoria:
Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja

colocado 3 tampas de concreto, para tapar as caixas de aguas fluviais na Avenida Rochedo

de Minas altura do número 377, Bairro Parque Viviane, neste Município Indicação Nº
2413/2021. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito para que seja executado Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rua Alagoinha,
Bairro Vila Virgínia, neste Município. Indicação Nº 2414/2021. Autoria: Carlos Alberto
Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito, para que sejam

realizados Serviços de RecuperaçãoAsfáltica (Tapa buracos), em toda extensão da Rua Três

Corações e Rua Sete Lagoas localizadas no Bairro Vila Virgínia. Indicação Nº 2415/2021.
Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando do Senhor Prefeito,

para que sejam efetuados serviços de Manutenção e Troca de Lâmpadas, na Rua Pouso
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Alegre, próximo ao número 230 localizadas no Bairro Vila Bruno, em nosso Município.
Indicação Nº 2416/2021. Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho. Assunto: Solicitando ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a substituição de lâmpadas em postes de

iluminaçãopublica, localizado na Rua Praia Grande no Jardim Amanda Caiubi. Indicação
Nº 2417/2021. Autoria: Edivan Olinda de Sousa. Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito Municipal, desempenhar a construção de um sarjetão, localizado na Rua
Ametista, 150, Jardim Nícea Itaguaguecetuba - SP Indicação Nº 2418/2021. Autoria:
Edson de Souza Moura Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências junto a

Secretaria Municipal de Serviços Urbanos no que se refere à realização de substituição de

tampa de bueiro da Galeria de águas pluviais na Rua Júlio de Castilho defronte ao número

165, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 2419/2021. Autoria:
Edson de Souza Moura Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no que se refere à

realização de serviço de MANUTENÇÃO E TROCA DE LÂMPADAS QUEIMADAS na

Estrada Bonsucesso, começando próximo o “Buraco do Gibi” até a divisa do município da

cidade de Guarulhos, no bairro Rio Abaixo, neste município. Indicação Nº 2420/2021.
Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito no que se refere à

realização de estudos para aumentar a referência salarial dos diretores das Unidades

Básicas de Saúde (UBS), Unidades de Saúde da Família (USF) e Unidades de Pronto
Atendimento 24 horas (UPA)para o orçamento municipal de 2022. Indicação Nº 2421/2021.
Autoria: Edson de Souza Moura Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no que se refere à

realização de OPERAÇÃO TAPA BURACOS em toda extensão da Estrada da Figueira, no

bairro Rio Abaixo, neste município. Indicação Nº 2422/2021. Autoria: Edson de Souza

Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no que se refere à realização de

substituição de tampa de bueiro da Galeria de águas pluviais na bifurcação da Estrada Água
Chata e Rua Mario de Sá Cordeiro, no bairro Parque Piratininga, neste município.
Indicação Nº 2423/2021. Autoria: Edson de Souza Moura Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, no sentido de providenciar a implantação de placas de sinalização vertical de

lombadas nas Estradas e Ruas no Parque Piratininga 1 e II, neste município. Indicação Nº
2424/2021. Autoria. Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

providênciasjunto a SecretariaMunicipal de Transportes no sentido de providenciarestudos

paraproibir estacionar de um lado da Rua Júlio Ribeiro, tendo início na esquina da Estrada

Água Chata até a esquina da Rua Jorge Amado, no bairro Parque Piratininga, neste

município. Indicação Nº 2425/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando
a EDP Bandeirantes S.A, no sentido que providencie Manutenção na Rede de Iluminação
Pública em toda extensão da Estrada Bonsucesso, no bairro Rio Abaixo, neste município.
Indicação Nº 2426/2021. Autoria: Edson de Souza Moura. Assunto: Solicitando ao Senhor

Prefeito, providências junto a Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, no sentido de

proceder à construção de uma lixeira na Rua Jorge Amado defronte ao número 56, no bairro
Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 2427/2021. Autoria: Edson de Souza

Moura, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,
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providências, junto a Secretaria Municipal de Serviços Urbanos no que se refere à realização
de RECAPEAMENTO ASFÁLTICO em trecho da Estrada Água Chata, tendo início na

bifurcação da Rua João Francisco Lisboa até a bifurcação da Rua Murilo Mendes, no bairro
Parque Piratininga, neste município Indicação Nº 2428/2021. Autoria: Edson de Souza

Moura, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,

providências, junto a Secretaria Municipal de Serviços Urbanos no que se refere à realização
de RECAPEAMENTO ASFÁLTICO em toda extensão da Rua Teófilo Braga, no bairro
Parque Piratininga neste município. Indicação Nº 2429/2021. Autoria: Gilson Fidelis.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de que seja realizadapoda de árvore em

toda a extensão da Rua Visconde de Taunay, localizada no Bairro Jardim Alto de ltaquá,
neste Município. Indicação Nº 2430/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao

Senhor Prefeito, para que seja efetuada a limpeza, capinação e pintura de guias e sarjetas em

toda a extensão da Rua Da Tubulação, no Bairro Jardim Miraí, neste Município. Indicação
Nº 2431/2021. Autoria: Gilson Fidelis. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que

seja efetuada limpeza capinação manutenção, pintura de guias e sarjetas em toda a

extensão da Avenida Washington Luiz Pereira, no Bairro Kemel, neste Município. Ordem do

Dia: O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de

Pau a Coutinho para que faça a leitura das ementas das proposituras constantes na pauta da

Ordem do Dia, com as inclusões aprovadas nesta Sessão Ordinária. Em Discussão Única
Requerimento Nº 55/2021. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Requerendo que a

Empresa MRS estude a possibilidade para a construção de ponte de veículos e pedestres na

Rua Pedro Américo, localizada no Bairro Vila Maria Augusta neste Município. “Submetidoà

discussão, se manifestam a favor os Vereadores:DavidRibeiro da Silva, Roque Levi Santos
Tavares. Posto em votação é APROVADO por 18 (dezoito) votos favoráveis e uma
ausência.”. Em Discussão Única Requerimento Nº 56/2021. Autoria: David Ribeiro da

Silva. Assunto: Requerendo ao Senhor Governador, ao Secretário Estadual de Habitação e

ao Presidente da CDHU que estudem a possibilidade de realizar um mutirão de transferência
de ntularidade para os moradores de apartamento de CDHU que já moram a mais de 10

anos e não estão regularizados. Estude também a possibilidade de refazer novos acordos de

dívidas a mutuários que perderam a renda por conta da crise da pandemia “Submetido à

discussão, se manifestam a favor os Vereadores:Roque Levi Santos Tavares, DavidRibeiro
da Silva. Posto em votação é APROVADO por 18 (dezoito) votos favoráveis e uma
ausência”. Em Discussão Única Requerimento Nº 57/2021. Autoria: David Ribeiro da

Silva. Assunto: Requerendo ao Excelentissimo Deputado Estadual Thiago Auricchio que

intervenha junto ao Governo do Estado de São Paulo João Doria objetivando que seja

agilizada a implantação Unidade de Farmácia de Alto Custo e também a Unidade do

Instituto Médico Legal (IML) em nosso município. “Submetido à discussão, se manifestam a

favor os Vereadores: Roque Levi Santos Tavares, David Ribeiro da Silva, Cesar Diniz de

Souza. Posto em votação é APROVADOpor 18 (dezoito) votos favoráveis e uma ausência”.
O Senhor Presidente comunica: “Informo a todos que haverá Audiências Publica de
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   Finanças e de Saúde referente ao segundo quadrimestre de 2021 de forma presencial, a

serem realizadas dia 30 de setembro de 2021, respectivamente no horário das 15h00 e as

16h00 no Plenário desta Casa de Leis, com capacidade de 50% do público e uso de

máscaras, álcool gel, nos termos do Ato da Mesa nº 14/2021 e suas alterações”. Nada mais

havendoatratar encerra-se a presente Sessão Ordinária, convocando os Senhores Vereadores

para uma Sessão Ordinária na próxima terça-feira no horário egimental. Para constar foi
lavrado a presente Ata que vai devidamente  inada pe o Senhor Presidente e Secretários
após a aprovação desta Casa de Leis.
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